

pensó en Zoe. Estaba completamente relajada, y a su mente acudieron los recuerdos de cuando ella le contaba sus sueños. Pero no funcionaba.

Después de un rato, aproximadamente una hora. Roque, la tocó. Estaba preocupado por ella... Y todo cambio de repente. Él cayó sobre Katia, como si le hubieran empujado, y ambos entraron en una espiral y con un destello de luz, desaparecieron de allí.

¿Dónde aparecieron?... En la cueva de los guardiánes, pero no en la sala de las apariciones. Esa sala estaba reservada únicamente a Thoth y a Seshat. Zoe acababa de salir de aquella habitación.

Entre el asombro de toda la orden de los guardiánes, aparecieron Katia y Roque, en el comedor, o gran salón como la llamaba "el guía", la tablet-ordenador, libreta programada por Thoth. Algunos miembros de la orden, cogieron lo que tenían a mano. Eran unos intrusos, y no sabían como habían aparecido.

-Alto... no les hagais daño. -Gritó Mohamed Salem.

-Ella es amiga de nuestra reina. -Susurró chico español. Todos se le quedaron mirando. Katia y Roque no sabían que hacer, casi ni respiraban. Estaban los dos abrazados, viendo como actuaban aquellas personas y lo que decían.

-Repite lo que has dicho. -Dijo el maestro a el chico español.

-Maestro, usted se acuerda cuando nos conocimos. Yo iba a un banco, porque había soñado con una mujer, que era la amiga de nuestra reina. La primera vez, que la vi, esta chica estaba al lado de su coche, esperándola para entrar juntas en el Museo de Alicante. Nunca más las volvi a ver. A pesar de que iba todos los días para intentar verlas. - Explicó el chico.

-¿Cómo se llama usted, señorita? -El sacerdote mayor le preguntó a Katia.

-¿Dónde estamos? -Roque se colocó instintivamente delante de Katia.

-No se preocupe, no somos guerreros, somos guías. -Mohamed extendió su mano hacía Roque. -Soy Mohamed, el gran sacerdote. -

-Nosotros tampoco somos guerreros, somos científicos, arqueólogos. -Roque estrechó la mano a Mohamed y se presentó. -Soy Roque.

-Por favor, no se preocupen, no les haremos daño, pero por seguridad, hasta que confirmemos su identidad, tendrán que quedarse en esta habitación. Aquí tienen comida, y bebida. Y si necesitan algo más, comprenderan que no